
Los funcionarios se hartan 
de Montero y pasan a la acción

LA RAZON
 ̂25 Mayo, 2022►Anuncian manifestaciones para reivindicar mejoras salariales a Hacienda

R. L. V a rg a s . MADRIDAunque el Consejo de Ministros aprobó ayer la mayor convocatoria de empleo público de la historia -44.787 plazas-, lo cierto es que los que integran en la actualidad este amplísimo colectivo se sienten maltratados e ignorados a partes iguales por el M inisterio de

Hacienda, del que depende Función Pública desde agosto del año pasado. Por eso, el más representativo de todos, CSIF, ha decidido pasar a la acción y  empezar a m ovilizarse desde hoy mismo.El sindicato, junto con la plataforma representativa de las Fuerzas de Seguridad Jusapol, se concentrará en la puerta de la sede del Ministerio de Hacienda y  Función Pública y  en las de las subdelegaciones de Gobierno después de que, según denuncia, no haya recib ido respuesta alguna desde marzo del departamento a su reivindicación de empezar a n egociar sus salarios. CSIF asegura que los funcionarios arrastran una

pérdida de poder adquisitivo del 15% desde 2010, cuando se les rebajó el sueldo. «El conjunto de trabajadores públicos está contribuyendo al Pacto de Rentas desde hace 11 años, por lo que exigimos un acuerdo plurianual que permita mitigar los efectos de la inflación sobre las nóminas de los trabajadores de las administraciones públicas», aseguró el sindicato.Por el momento, y  a pesar de sus protestas, parece que los funcionarios tendrán que esperar hasta después del verano para que H acienda mueva ficha. Será entonces, dijo ayer María jesús Montero, titular del departamento, cuando se «intensifiquen» las negociacio María Jesús Montero

nes, aunque no ofreció ninguna fecha concreta. Eso sí, la propia ministra advirtió de que la prioridad en este m omento del Gobierno es combatir la inflación.D e más largo recorrido son las quejas de otros fu n cio n ario s. Fuentes de Fedeca, que agrupa a las asociaciones de los funcionarios del grupo superior de la adm inistración del Estado (Al) asegu- ranquenohantenidointerlocución alguna con Función Pública desde que depende de H acienda. «Lo hemos intentado mediante cartas, pidiendo ayuda al PSOE. Pero no ha habido respuesta», aseguran. Y  eso que, com o advierten, en mayo del año pasado, se anunció una reforma del sistema de acceso a la función pública de la que, aseguran, apenas tienen detalles pese a que consideran que su opinión es im portante para no incurrir en errores graves.


